



PT Bumi Resources Minerals Tbk.
Bakrie Tower, 6 & 10th Floor
Komplek Rasuna Epicentrum
Jl. H.R. Rasuna Said, Kuningan
Jakarta Selatan 12940
Indonesia

T +62 21 5794 5698
F +62 21 5794 5687
www.bumiresourcesminerals.com

No.:102/BRM-Corsec/XI/18

Jakarta, 22 November 2018

Kepada Yth.
PT Bursa Efek Indonesia ("Bursa")
Gedung Bursa Efek Indonesia Tower I
Jl. Jend. Sudirman kav 52-53
Jakarta 12190

Up. : Ibu Nunik Gigih Ujiani
P.H Kepala Divisi Penilaian Perusahaan I

Perihal : **Penjelasan PT Bumi Resources Minerals Tbk. ("Perseroan") atas Pemberitaan Media Massa**

Dengan hormat,

Kami merujuk pada Permintaan Penjelasan yang disampaikan oleh Bursa melalui IDX-Net No.S-06754/BEI.PP1/11-2018 pada tanggal 16 November 2018 sehubungan dengan pemberitaan mengenai Perseroan pada media massa Neraca dengan Judul "*Bumi Minerals dan NFC Jajaki Pinjaman US\$280 juta dari Bank Tiongkok*", berkenaan dengan hal tersebut, bersama ini kami Perseroan bermaksud untuk menyampaikan penjelasan sebagai berikut :

1. Sebagaimana telah kami sampaikan pada Keterbukaan Informasi pada tanggal 24 September 2018, Perseroan telah mengalihkan 51% sahamnya dalam PT Dairi Prima Mineral ("PT DPM") kepada NFC (Hong Kong) Metal Resources Company Limited ("NFC-HK"), yang merupakan salah satu anak usaha China Nonferrous Metal Industry's Foreign Engineering and Construction Co. Ltd ("NFC"). NFC sebagai induk usaha dari NFC-HK, berkomitmen membantu perolehan pendanaan dari Bank yang berasal dari China untuk pengembangan tambang timah hitam (*lead*) dan seng (*zinc*) PT DPM. Adapun syarat dan kondisi dari Bank, termasuk antara lain, besaran dana yang akan diterima, pengenaan suku bunga serta skema pendanaan yang akan disetujui oleh para pihak, saat ini masih dalam tahap negosiasi dengan pihak Bank.
2. Hingga saat ini tidak ada informasi/kejadian penting lainnya yang material yang dapat mempengaruhi kelangsungan usaha Perseroan serta dapat mempengaruhi harga saham Perseroan. Perseroan akan memenuhi peraturan Bursa serta ketentuan terkait lainnya berkenaan dengan kewajiban Penyampaian Informasi.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
PT Bumi Resources Minerals Tbk.

Muhammad Sulthon

Direktur-Sekretaris Perusahaan